

神奈川制覇！

湘南高校サッカー部代表顧問 竹谷睦

湘南ペガサスサッカークラブ設立 40 周年おめでとうございます。また、同時に永きに渡り湘南高校サッカー部を応援して下さい、ありがとうございます。現在の湘南高校サッカー部を代表しまして、簡単ではありますが、代表顧問の竹谷がご挨拶させていただきます。

私が平成 26 年 4 月に湘南高校に赴任し、現在 6 年目を迎えております。湘南高校サッカー部に顧問として関わらせて頂き、湘南ペガサスサッカークラブをはじめ、OB の方々による現役選手への支援や、卒業生への支援、また、引退後も毎年変わらずにサッカーを続けられる環境があるという事に非常に驚かされ続けております。この場をお借りして、深く御礼申し上げます。毎年 2 回の湘南高校グラウンドでの OB 会(蹴球際)では、OB でもあり湘南ペガサスでもある方々が多数グラウンドに足を運んで下さり、様々な OB の方々と直接ボールを蹴ったり、話しをさせて頂いたりする機会が定期的に必ずあるということは、現役選手にとって、本当に貴重な場であると顧問一同感謝しております。

湘南高校サッカー部も湘南高校が 100 周年を迎えるにあたり、同時に創部 100 周年を迎えようとしております。強豪ひしめく神奈川の高校サッカーにおいては、近年中々思うような結果が残せてはおりませんが、現役選手たちは、高校サッカーを途中でやめることなく、最後の冬の選手権本大会を目指して秋口までやりきっております。その結果、受験勉強とサッカーという過酷な日常ではありますが、例年の進学実績においても素晴らしい進学実績を残してくれています。引き続き、現役選手たちの掲げる「神奈川制覇！」を目標に、基礎基本を念頭に今後も日々精進してまいりたいと思います。湘南ペガサスサッカークラブにおかれましても、今後の益々の発展を祈願しております。

今後とも、湘南高校サッカー部をご支援の程よろしくお願い申し上げます。